

Fahrdienst HUNO

Driving Service

- Die Idee / the idea:
- immer mehr ältere Menschen, die nicht mehr Auto fahren können und auch Probleme haben, mit dem Bus zu fahren. Das Taxi ist in Deutschland sehr teuer. Die Kinder arbeiten den ganzen Tag oder wohnen weit weg.
- More and more older people who can no longer drive a car and also have problems taking the bus. Taxis are very expensive in Germany.
- The children work all day or live far away.

- Die älteren Menschen müssen zum Arzt, müssen in die Klinik, zum Einkauf, zum Besuch von Freunden, wollen ins Hallenbad oder zum Friedhof und sind nicht mobil
- Older people have to go to the doctor, go to the clinic, go shopping, visit friends, go to the indoor swimming pool or the cemetery for a visit and are not mobile

Das Auto / The Car



Die Fahrer/Fahrerinnen – The Drivers



- Ehrenamtlich Fahrer und Fahrerinnen / ohne Bezahlung
- Wir haben circa 25 Personen
- Volunteer drivers / without pay
- we have about 25 people

- es gibt einen Dienstplan für drei Monate im Voraus für jeden Fahrer
- wir fahren von Montag bis Freitag von 8 Uhr bis 17 Uhr
- there is a three-month deployment plan with the days on which he or she has to drive for each driver
- We operate Monday to Friday from 8 a.m. to 5 p.m

- Die Menschen werden an der Haustüre abgeholt und wieder zurückgebracht und sie müssen nichts für die Fahrt bezahlen, aber sie können einen Geldbetrag spenden
- People are picked up and dropped off at their door and they don't have to pay anything for the journey, but they can donate a sum of money



Einmal im Jahr machen wir einen Ausflug mit allen Fahrern und Fahrerinnen und eine Weihnachtsfeier

Once a year we go on a nice trip with all the drivers and we have a Christmas party

Während Corona / while Corona

- Während des ersten Jahres in der Corona-Pandemie sind wir nicht gefahren, weil unsere Fahrer meistens auch schon ältere Menschen sind.
- While the first year we didn't drive during the Corona pandemic because our drivers are mostly older people. They are mostly pensioners
- Später hatten wir dann eine Trennscheibe im Auto und natürlich Masken auf, dann sind wir wieder gefahren und es wurde immer nur eine Person allein gefahren und nach jeder Fahrt wurde desinfiziert
- Later we had a partition/a window in the car between driver and guest and of course masks on, then we drove again and only one person drove alone and we disinfected after every trip